

BTC

Gaskapazitätsplattform in der Cloud

[29.07.2019] Erfolgreich in die Cloud migriert wurde jetzt die Handelsplattform für Gastransport- und Speicherkapazitäten PRISMA.

Die Handelsplattform PRISMA für Gastransport- und Speicherkapazitäten verbindet 17 europäische Gasmärkte und bietet Vermarktungsprodukte und -services für Transportnetzbetreiber, Gasspeicher und Händler aus ganz Europa an. Um auch künftig wachsen zu können, suchten die Betreiber nach einer Lösung, um die IT-Infrastruktur angesichts neuer Marktentwicklungen dynamisch skalieren zu können. Auch ein verbessertes Last-Management, Kostenoptimierung sowie eine Erhöhung der Betriebsverfügbarkeit und -stabilität auf zertifizierter Grundlage waren wichtige Anforderungen. Gemeinsam mit IT-Dienstleister BTC und dessen Rechenzentrumsdienstleister BITS wurde PRISMA jetzt vom On-Premise-Betrieb im BTC-Rechenzentrum vollständig in die Amazon Web Service Cloud migriert. Wie BTC mitteilt, stellt dies ein absolutes Novum für Handelsplattformen in der Energiewirtschaft dar und bringt neben größerer Flexibilität und Geschwindigkeit insbesondere mehr Stabilität und Einsparungen bei den laufenden Kosten mit sich. Auch nach der Migration in die Cloud-Umgebung unterstützt BTC weiterhin bei der softwareseitigen Optimierung und beim Betrieb der Handelsplattform PRISMA.

(bs)

Stichwörter: Informationstechnik, BTC, Cloud Computing, Gas